



Luzerner Kantonsspital Luzern



Bauherr

Luzerner Kantonsspital

Bauzeit

Dezember 2016 – 2020 ff

Volumen

2,9 Mio. Franken

Auftrag

Das Luzerner Kantonsspital, das als Zentrumsspital wohnortsnah die umfassende medizinische Versorgung für die gesamte Zentralschweizer Bevölkerung sicherstellt, ist praktisch unser zweites Zuhause. Nach der Installation einer neuen Netzersatz-Anlage und dem Neubau einer Kältezentrale erhielt Maréchaux im Luzerner Kantonsspital (LUKS) zusätzlich den Auftrag, die komplette Energieversorgung im Spitalzentrum zu ersetzen. Diese stammte weitgehend aus den 1970er Jahren und war immer wieder von anderen Elektrofirmen unterhalten worden, was vom Maréchaux-Team ein enormes Mass an Flexibilität, Fachwissen und Konzentration erforderte. Umso mehr, als die Arbeiten, die noch immer im Gang sind, bei laufendem Spitalbetrieb erfolgen. Nachlässigkeiten könnten zu Störungen führen und damit die Arbeit von Ärzten und Pflegepersonal beeinträchtigen.

